

BayBIDS-Stipendiatin an ihrer ehemaligen Schule Izmir Kiz Lisesi in der Türkei

Am 11. Januar habe ich einen Vortrag an meiner ehemaligen Schule (Izmir Kiz Lisesi) in der Türkei gehalten. Vor den 11-12. Klassen, die mich schon kennengelernt hatten, habe ich die Präsentation vorgestellt. Mir ist es nicht so schwergefallen, weil ich bereits letztes Jahr über die Uni-Reise von der BayBIDS einen Vortrag gehalten habe. Meine Präsentation hatte zwei Teile. Im ersten Teil habe ich die Schüler darüber informiert, wie das Bildungssystem in Deutschland funktioniert und welche Unterschiede zwischen Universitäten und Fachhochschulen bestehen. Nach allgemeinen Informationen habe ich über das Studium und das Leben in Bayern erzählt sowie über meine Fachhochschule gesprochen. Der andere Teil drehte sich um BayBIDS. Ich bin die erste Person, die einen Vortrag über BayBIDS in meiner ehemaligen Schule gehalten hat. Deshalb habe ich einen besonderen Wert auf BayBIDS gelegt. Die Motivationsstipendien, die BayBIDS anbietet, motivieren Schüler, die in Deutschland studieren wollen. Die Schüler haben mir sehr gut zugehört. Die sind sehr interessiert an diesen Themen. Zusätzlich habe ich über die Schwierigkeiten, die man erleben kann, sowie die Vorbereitungen für das Visum besprochen und am Ende des Vortrags haben die Schüler mir ihre Fragen gestellt. Ich habe versucht, alle Fragen zu beantworten, soweit es mir möglich war. Die Fragen waren über Finanzierung, über die Voraussetzungen und Wohnungssuche. Die Informationsmaterialien habe ich auch an Eltern und Interessenten verteilt.